

Cae PIB per cápita mexicano en el mundo (Reforma 26/05/11)

Cae PIB per cápita mexicano en el mundo (Reforma 26/05/11) Luxemburgo, que ostentó el primer sitio en el mundo, registró un PIB per cápita de 120 mil 60 dólares, doce veces más grande que el mexicano. Foto: Archivo Según el FMI, con este resultado el PIB por habitante mexicano estuvo por debajo de los principales latinos como Chile, Brasil y Argentina. Mónica Ramírez Ciudad de México (26 mayo 2011).- El Producto Interno Bruto (PIB) por habitante se ubicó en 9 mil 860 dólares en el primer trimestre del año, con lo que México se colocó a nivel mundial en el lugar 64 en este indicador, cayendo 3 peldaños del lugar 61 que tuvo en 2010, según el FMI y estadísticas del Inegi. Según el FMI para este año, con este resultado el PIB por habitante mexicano estuvo por debajo de los principales latinos como Chile que se ubicó en el primer sitio latinoamericano con 13 mil 294 dólares, seguido de Uruguay con 12 mil 843 dólares, Brasil con 12 mil 822 dólares, Argentina con 11 mil 168 dólares y Venezuela con 9 mil 886 dólares. A nivel mundial, países más desarrollados como Luxemburgo que ostentó el primer sitio en el mundo registró un PIB per cápita de 120 mil 60 dólares, doce veces más grande que el mexicano, mientras que el de Estados Unidos fue de 48 mil 666 dólares, lo que lo colocó en el sitio 11. A pesar de que el PIB por habitante mexicano está muy rezagado respecto a otros países, la generación total de la riqueza en el País se ubicó en el sitio 14 con 1.17 billones de dólares, comparable con la de Corea con 1.167 billones de dólares, según cifras también del FMI. En este comparativo, el único latinoamericano que superó a México fue Brasil, quien se ubicó en el sitio 7 con 2.4 billones de dólares, mientras que EU fue la economía más grande del mundo con 15.2 billones de dólares. En el primer trimestre del año, el Producto Interno Bruto (PIB) por habitante creció 13.7 por ciento, esto porque el PIB en pesos corrientes aumentó 9.6 por ciento anual, indicó información del Inegi. El PIB corriente llegó a los 13.6 billones de pesos en dicho periodo. El resultado del PIB per cápita se dio por un incremento de 4.6 por ciento en el PIB real y de una apreciación de 4.6 por ciento anual del peso frente al dólar.